



Pedro Díaz Mesonero, que tomará posesión próximamente como vocal del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, saluda al presidente Herrera.



Daniel Hernández Ruipérez, Juan José Mateos, Juan Vicente Herrera e Ignacio Sánchez Galán, ayer en Valladolid./FOTOS:ICAL

UNIVERSIDADES ■ ACTO EN VALLADOLID

Herrera pide a los presidentes de los consejos sociales que ayuden a crear “riqueza”

■ Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, fue investido en el nuevo cargo al frente del órgano de la Universidad de Salamanca

ICAL/C.A.S.

Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, fue investido ayer como presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, en el transcurso de un acto celebrado en Valladolid y encabezado por el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, al que también acudió el rector Daniel Hernández Ruipérez.

Durante su intervención, Herrera animó a los presidentes de los consejos sociales de las cuatro universidades públicas de la Comunidad que ayer tomaron posesión (nuevos en Salamanca, Valladolid y León, y renovación en Burgos) a “romper las barreras” que separan estos centros de la sociedad para convertirlos en “instituciones dinámicas” que contribuyan a la generación de “riqueza y empleo”.

Asimismo, Herrera comentó que los presidentes de los consejos sociales llegan en “un momento de grandes cambios” en las instituciones académicas, por esa necesaria adaptación para que contribuyan al desarrollo económico y

social, por los ajustes derivados de los recortes presupuestarios y también porque están inmersas en el proceso de construcción de un nuevo espacio europeo de educación superior.

BAGAJE PROFESIONAL. Herrera afirmó que los cuatro presidentes poseen un “bagaje personal y profesional” que sin duda contribuirá a mejorar las universidades para que realmente formen a trabajadores cualificados que puedan hacer frente a “las necesidades del tejido productivo regional”. En ese sentido, el presidente del Ejecutivo regional apostó por la estrategia Universidad-empresa, objetivo que la Junta viene impulsando desde hace años, e insistió en que la futura ley de Estímulo a la Creación de Empresas reforzará la relación entre los dos ámbitos.

Sánchez-Terán. e indicó que hará “lo posible” por “seguir su camino”. El Consejo de Gobierno de Castilla y León, a propuesta del consejero de Educación, Juan José Mateos, aprobó el 31 de mayo el nombramiento de Galán. El presidente de Iberdrola será la cabeza visible del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, un organismo compuesto por 30 miem-



Galán toma posesión como presidente del Consejo Social de la Universidad.



Galán saluda a Sebastián Battaner, en presencia de Ricardo López.

IGNACIO S. GALÁN ■ PTE. CONSEJO SOCIAL

“Las universidades tienen que ser más eficaces e internacionales”

Incidió en que la formación se debe adaptar a las necesidades actuales de las empresas

ICAL/C.A.S.

El nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, Ignacio Sánchez Galán, incidió ayer en que es necesario que las universidades sean “más eficientes, más internacionales y que formen gente mucho más adaptada a las necesidades que tienen las empresas”. Asimismo, alabó el “trabajo magnífico” realizado por su antecesor en el cargo, Salvador

Sánchez-Terán, e indicó que hará “lo posible” por “seguir su camino”.

El Consejo de Gobierno de Castilla y León, a propuesta del consejero de Educación, Juan José Mateos, aprobó el 31 de mayo el nombramiento de Galán. El presidente de Iberdrola será la cabeza visible del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, un organismo compuesto por 30 miem-

bros del mundo social, empresarial y económico cuya función es garantizar la participación de la sociedad salmantina en esta institución y representar los diversos intereses sociales de Salamanca y de la comunidad universitaria.

Galán fue nombrado en diciembre doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca por su contribución a la investigación e innovación y su visión estratégica.